

Durch die Hochbauverwaltung wurde die Anfrage geprüft. Ein Barrierefreier Zugang zur Alten Schule in Niederdrees war in der Tat nicht möglich. Bedingt durch die umfangreiche Nutzung der Dorfbevölkerung und der Vereine wurde die Umsetzung vordringlich behandelt.

Mit der Pflasterung des rückwärtigen Bereichs der ehemaligen Schule in Niederdrees, wurde zunächst der umfangreichere Teil des Barrierefreien Zugangs umgesetzt.



Leider verzögerte sich die Ausführung durch die bestehende Corona Pandemie.

Die noch erforderliche stählerne Rampe, die den unmittelbaren Eingang zusätzlich zur Treppenanlage erweitern soll, wurde bereits im Frühjahr beauftragt und wird nach Rücksprache mit der ausführenden Firma pünktlich zur bevorstehenden Kommunalwahl am 13. September 2020 installiert sein.

Ein weiterer Beschluss zu diesem Antrag ist somit nicht mehr erforderlich, da die Maßnahme zum Stichtag der Kommunalwahl umgesetzt sein wird.

Rheinbach, 27. Juli 2020

gez. Stefan Raetz
Bürgermeister

gez. Matthias Swoboda
Fachgebietsleiter